
充実した夏休みに！…健康管理を一番に，夏休み明けまで全員元気で！

早いもので明日から夏休みです。学習や部活動だけでなく，昨日までの宿泊体験

などの行事を通して，一人一人の成長や頑張りが感じられた４ヶ月であったように

思います。この休みは，ご家庭でも成長した点や頑張った点などをお話しいただき，

自分の良さを再確認することで自信や意欲の向上につながる機会にしていただけれ

ばと思っています。また，夏季休業中には，二者面談や部活動の大会，資源物の大

回収など様々な行事があります。ご多用のこととは存じますが，保護者の皆様どうかご協力よろし

くお願いいたします。

子どもたちの「苦手な教科を得意にしたい」「部活動をがんばりたい」「健康に生活したい」とい

った夏休みの目標や希望が実現し，自分の意思で物事に継続的に取り組む根気強さが育っていくこ

とを願っています。

中学校生活の振り返りと夏休みの抱負 佐々木葵さん（夏休み前集会の抱負より）

中学生になって四ヶ月が過ぎました。この四ヶ月間は中学生らしい生活のあり方をよく知る

ことができる四ヶ月間でした。私には，特にこの３つの出来事が印象に残っています。

一つ目は「中間テスト」です。これまでの授業から出題されたのですが，ワーク提出など初

めてのことが多く難儀しました。でも，こつこつと計画的に進めることができて良かったと思

います。特に頑張ったのは英語です。小学校と違って英語を書く授業が始まったので，単語や

アルファベット，会話文などをたくさん練習しました。その結果，テストで満足できる結果を

残すことができて良かったです。

二つ目は「あいさつ」です。私は生活安全委員会に入って，毎週月曜日にあいさつ運動を行

いました。「あいさつ」は得意でありませんでしたが，「明るい表情」で，「目を合わせて」話す

ことを頑張りました。すると，「明るいあいさつ」を返してもらえることが多くて，とても嬉し

かったです。小学校に行って「あいさつ運動」も行いました。小学生と一緒にあいさつができ

たり，ふれあったりすることができて良い活動だと感じました。これからも続けて欲しいと思

います。

三つめは部活動です。女子卓球部の人数が少なく練習内容が限られていますが，先輩方と協

力して練習してきました。今までの大会では１回戦や２回戦で負けることが多く，とても悔し

かったです。これまでの大会での反省点から課題を見つけ，次の大会で結果を残せるように，

これからも練習を頑張っていきたいです。

この四ヶ月間，大変なことも楽しかったこともありましたが，精一杯，努力することができ

ました。夏休み中は，部活動の大会やボランティア活動などがあり，夏休み明けテストに向け

た勉強もしなくてはなりません。気を抜かず，勉強面，生活面，部活動，どれも一生懸命に頑

張っていきたいです。部活動の目標は，大会で３回戦，４回戦と勝ち進むこと，勉強の目標は，

学年１位を目指して苦手教科の成績アップをすることです。これらのことを目標にして，楽し

く充実した夏休みにしたいです。

英語基礎テスト満点合格者７月１２日実施

佐々木葵 髙橋芽吹 髙橋莉緒

高橋莉子 田口泰俄 頑張りました！

一発合格者 ８名 Fight 彩雲学年！

「健康優良生」表彰

保健委員会主催の朝集会で

高橋希月さんが，保健委員長

から表彰されました！
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彩雲学年スナップショット…７月
数学の授業風景…同じ問題でも，いろいろな解き方ががあることに気がつきました！

わかりやすい説明を心がけ，みんなに伝わるように頑張りました！

情報モラル講座…ゲームやソーシャルメディアの使い方，その問題点などについて考えました。

「ゲームに費やす時間を考えながら生活したい」などの考えも発表されました。

リー先生お別れ会…ＡＬＴのリー先生が１年間の勤務を終えてニュージーランドに帰国されることに

なりました。笑顔あふれる先生で，いつも楽しい授業にしてくださいました。小

学校６年生の時代から，大変お世話になりました。ありがとうございました。


